

Como preparación al comentario o comentarios que en su día puedan aparecer sobre dicho campeonato, en su final, cabe señalar los nombres de L. Fons, M. Calvet, Casas, I. Algans y Bosch, entre las últimas rondas que se están disputando.

No se vislumbra el futuro campeón, por la igualdad de puntos que disfrutaron todos los contendientes. De partida decisiva puede conceptuarse la que van a disputar Fons y Algans. Bosch tiene posibilidades de obtener el preciado título, mientras Calvet hace tablas con Fons.

Enhorabuena a los que mantienen firmes sus puestos de «líderes» y a esperar la final de este tan disputado encuentro de Ajedrez.

ECOS DEPORTIVOS

[Barcelona, Campeón]

Ya tenemos otra vez a nuestro mejor equipo regional campeón de España. Gesta la suya no igualada por ningún equipo del mundo. No son estas palabras exageradas; basta recordar que desde el campeonato del año 1951, el Barcelona ha venido consiguiendo el título de todas aquellas competiciones en las que ha tomado parte. ¡Lástima de Copa Latina, que no de haber sido por la proverbial hidalguía española que permitió el cambio de fechas para no lastimar los intereses económicos de nuestros hermanos portugueses, sin duda alguna habría venido a engrosar los trofeos barceloneses!

Ha sido el Atlético de Bilbao, digno rival de nuestro club decano. Y si bien el comportamiento de alguno de sus jugadores perdió la natural cordura ante la táctica de la pérdida de tiempo empleada por los jugadores catalanes, los ennoblece el gesto de cordial felicitación con que saludaron la victoria de sus rivales.

Podemos enorgullecernos y entonar también el alirón. Primero fué el Español el equi-

po que en la Liga mantuvo inhiesto el papellón de nuestra potencialidad futbolística, siendo, al decaer su juego, el Barcelona quien colocó sin rival alguno a la cabecera de nuestros clubs. Un hurra pues, para nuestros dos clubs.

El Everest, por fin vencido

La cima más alta del mundo, ha sido hollado por primera vez por el pie humano. La conquista del Everest ya no es quimera, sino que una gran realidad. Más ha podido la voluntad humana, que la abrupta naturaleza. Erguido entre una corona de nubes, el Everest mantenía intocable su cumbre, sepultando todos los deseos de las innumerables expediciones que en cadena iban creándose. Muchos hombres inmolaron su vida en aras de esta voluntad no conseguida.

Por fin la reicedumbre de unos hombres, ha hecho posible que por unos instantes flamearan al aire los pliegos de sus banderas.

Venciendo los innumerables obstáculos, como el frío, el declive, la falta de oxígeno, los aludes y las nieves, dos compo-

nentes de la expedición británica del coronel Hunt, el nepalés Tensing Bhutia y el neozelandés Hillary, alcanzaron la cima del inmenso Everest, la montaña india la más alta del mundo.

Gloria a estos hombres que con su tesón han logrado vencer a la misma Naturaleza.

Camino de la Argentina

Ya tenemos lista, o casi lista la selección que habrá de competir bien pronto contra los argentinos. De entre todos los componentes ¿Qué selección formará Don Pedro Escartín? Los argentinos le muestran el camino, cuando parecen formarán su equipo no por la calidad de sus hombres sino que por la eficacia de sus líneas. Así, deshechan a sus antiguos ídolos y alinean a la delantera completa del Independiente. ¿Venancio y Panizo emparejando a Kubala? Fracaso seguro. Puede que aún el entuerto pueda enderezarse, y que el mejor delantero que tenemos en España, el astuto César, sea inducido entre los expedicionarios. Que es mucho lo se ventila en este encuentro.

Bernardo Ruiz ¿en la cuneta?

A los aficionados todos, habrá

sorprendido la selección que Cañardo ha entregado a nuestras dirigentes. Se prescinde de nuestro actual mejor corredor. Pero es justa tal decisión. Cuando un hombre por calidad que tenga, se irroga unos derechos que no tiene; cuando quiere convertirse en amo y mandón; cuando tiene la osadía de manifestar públicamente lo que debería guardar en lo más recóndito de su pensar, justo es que se le relegue al campo del olvido.

Sus públicas manifestaciones habían herido la susceptibilidad y amor propio de los otros componentes de nuestro equipo nacional lo que de seguro habría conducido a un desastre de actuación del equipo español.

Parece que de verificar Bernardo una pública rectificación aún sería incluido en el equipo español. Pero es dudoso ante la inminencia de la ronda francesa.

Aramis

Fiesta Mayor de Palamós

Día 25 - A las 11'30



Gran

Carrera Ciclista

I Gran Trofeo Centenario TERRY

VALIOSOS PREMIOS

Aguas carbonicas
La Mascota

JOSE RIBOT VIRGILI
Pinturas y Decoraciones
Cruz, 97 SAN FELIU DE GUIXOLS

Hotel "LES NOIES"

Transportes J. VIDAL
Cargay encargos para Barcelona

SE VENDE Casa de bajos y piso con jardín
LUZ, AGUA, GAS y POZO
Razón: Cruz, 43, 1.ª - San Feliu de Guixols

NOVEDADES GRAU
Rutlla, 19 - Teléfono 226

Hostal de La Gavina

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCIÓN
SAN PEDRO, 17 TELEFONO

BARBERIA **BASART**

AGENCIA P. E. R. A.

TRAMITAMOS PASAPORTES

Juan Maragall, 11

Teléfono 306

"Bahía"

RESTAURANTE - BAR

SALÓN DE TE

SELECTA COCINA - PLATOS TIPICOS MARINEROS
SERVICIO DE PARRILLA EN LA BARRA DEL BAR
BATIDOS - COCKTAILS
GRAN SURTIDO DE TAPAS VARIADAS

PASEO DEL MAR, 12 - TEL. 210

SAN FELIU DE GUIXOLS

SERVICIO DE TAXIS

REPARACIÓN DE TODA CLASE DE MOTORES Y VEHICULOS DE EXPLOSION

Ferrer y Reyné

Rambla José Antonio, 18 S. Feliu de Guixols
May, 43 - Teléfono 272

GARAJE CENTRAL

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

PASTELERIA

La Vienesa

Imprenta BARNES - Palamós



Prensa - Radio - Publicidad en general
Ilustración de clisés - Anuncios
Planeamiento de campañas de propaganda

MARAGALL, 11

SAN FELIU DE GUIXOLS

TELEFONO 306